

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Sep 14, 2023 - 16:13



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas*

Sukabumi, 14 September 2023 - Polsek Ciracap Polres Sukabumi terus meningkatkan upaya pencegahan kriminalitas di wilayah hukumnya dengan melaksanakan patroli malam yang rutin. Kegiatan patroli yang berfokus pada antisipasi tindakan kriminal ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang.

Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Ciracap Polres Sukabumi telah mengintensifkan kegiatan patroli malam. Patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk mencegah potensi tindakan kriminalitas yang mungkin terjadi di malam hari.

Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang, memimpin langsung kegiatan patroli tersebut. Ia

menyatakan, "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciracap. Melalui patroli malam ini, kami berharap dapat mencegah potensi tindakan kriminalitas, seperti pencurian dan perampokan, yang seringkali terjadi di malam hari."

Selama patroli malam, petugas Polsek Ciracap Polres Sukabumi aktif berkeliling di berbagai lokasi strategis, termasuk area perumahan, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Mereka juga berinteraksi dengan warga setempat untuk mendengar keluhan atau informasi penting terkait keamanan.

Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciracap Polres Sukabumi untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat. Selain itu, polisi juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang intensif seperti ini, diharapkan tingkat kriminalitas di wilayah hukum Polsek Ciracap dapat ditekan, sehingga masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Ciracap Polres Sukabumi akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan kepolisian yang terbaik demi keamanan dan kenyamanan masyarakat.